
 

 
 

文化祭を終えて No.1 

 10 月 27 日に文化祭が行われました。“Blooming～笑顔・個性よ、咲き誇れ～”「名づけられた葉～私だけの名で

～」というテーマのもと、午前中はオープニング、合唱コンクール、学習発表（科学研究、総合、地域活性化など）、

午後は催し物、吹奏楽部演奏、フィナーレ、また美術などの生徒作品の展示があり、みんなの一生懸命な姿や楽し

んでいる姿がたくさん見られました。この文化祭に向けて、限られた時間の中で練習や準備をたくさんしてきました

ね。ここで見たこと聴いたこと、経験したことは、きっとこれからの大きな力になると思います。感想を紹介します。 
  

   みんなが集中して歌い声も出てきた       １組  

 合唱コンクールの練習では、最初あまりメリハリがなく、声がでなくて、集中して歌うことができなかった。音楽の授業中

も集中してできず、先生に注意されないとしっかりできなかった。でもパートリー

ダーと副パートリーダーが声をかけていく中で、だんだん集中して歌うことがで

きるようになった。パートリーダー、副パートリーダーではない人も声をかけられ

るようになった。合唱コンクールが近づくにつれてみんなが集中して歌えて声も

出せるようになった。みんなで頑張ってできてよかった。  

 文化祭の係は催し物Cだった。初めての文化祭の仕事だった。催し物Ｃはシ

ューティングゲーム・謎解きカーリング・3分の１ゲームをした。僕の担当は 3分

の１ゲームだった。段ボールの上の新聞紙を素早く変えなければならなかっ

た。頑張って素早く変えることができた。他の催し物は２つとも面白かった。  

２回目の文化祭だったがとても楽しめたので良かった。         

 

   悔しかった合唱コンクール                 １組   

 合唱コンクールが始まる前、私はとても緊張していました。「公会堂にいけるかな」「優秀賞とれるかな」などいろいろ考

えていた。一年生の合唱を聞いた時、女子も男子も声が出て一体となっていて今までの練習の頑張りを感じた。一年生

の部のあとすぐ二年生の部が始まった。学年合唱、二年一組の番。そして二年一組、みんな一人一人が声を出してい

て、今までで一番良い合唱だった。同時に、これは優秀賞取れるやろ！と思った。でも、二年二組の合唱はすごかった。

強弱があった、男声・ソプラノ・アルトそれぞれのパートの声が聴こえて、合唱が一体となって驚いた。それでも自分らのク

ラスが優秀賞やと思っていた。成績発表までの間、ずっと頭から合唱コンクールのことが離れなかった。イベントの後、成

績発表。一年生の部の成績発表が終わって、二年生の番。私は「いける！」と思っていた。しかし、惜しくも優良賞。悔し

い気持ちがこみあげてきた。一年時の優良賞に続き、二年生の合唱コンクールも優良賞。どうしようもなかったが、来年は

絶対に公会堂に行ってやると思った。これまでの音楽の時間の練習・放課後練習、本当にみんな頑張っていたと思うし、

練習を通して学んだこともあったし、意味のあった練習だったと思う。来年は一年生と二年生で学んだことを活かして、 

頑張る。  

   文化祭を通して学んだこと                １組   

 １０月２７日金曜日に文化祭がありました。今年の文化祭を通して学んだことが二つあります。一つ目は、合唱コンクー

ルです。今回の合唱は残念ながら、優良賞でした。「目指す高みは公会堂！」という目標も達成することができませんでし

た。それでもこれまでの練習をしてきたことには悔いはないので、このクラスで頑張ることができて良かったと思います。自

由曲の「My own road」では、難しいところが多かったですが、少ない人数の中ソプラノとして精一杯頑張ることができまし

た。みんなで協力して合唱をつくりあげる大切さを学ぶことができました。  

 二つ目は、係活動についてです。催し物 Bの係で飾り付けの担当をすることができました。折り紙を折ったり、はさみで

切ったり、細かい作業が多くて不器用な私からすると大変だったこともあったけど周りの人と協力して完成させることがで

きました。文化祭当日、催し物 Bを見る機会があったのでプレゼンを鑑賞しました。みんな笑って楽しんでくれていたの

で良かったなと思ったし、達成感を感じることができました。自分から進んで取り組むことの必要性を学べました。  

 来年の文化祭は、三年生という立場になるのでより工夫された楽しい文化祭をつくれるようにしたいです。そして、合唱

では最優秀賞をとって公会堂に行きたいです。  
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文化祭で思ったこと                    １組        

 文化祭では、一人一役の仕事ができてよかった。催し物 Bの係で飾りをつくるのでわからないところがあったとき、周り

の人が教えてくれて、協力してつくることができた。文化祭当日は、楽しんでくれている人が多くてうれしかった。催し物 A

の人のダンスがみんなうまかった。文化祭でしかあまり見ないバレエとか少林寺拳法もすごかった。少林寺拳法がどんな

のかわからなかったけど、しているのを初めて見てこんなスポーツなのだとわかった。総合発表で花とか野菜、ジェンダ

ー、戦争とか平和のことがわかった。地域活性化の発表で歌を歌う人とか演奏する人がいらして生の演奏を聴いていろい

ろすごいと思った。合唱は悔しかったけど頑張って練習してきて歌えてよかったと思う。3年生の合唱を聴いて声の大きさ

とか全然ちがって感動したし、オープニングもおもしろくて文化祭は楽しかった。来年も楽しみだ。  

 

 

      きれいで迫力のある歌声だと思った             １組   

 先週の金曜日に、文化祭がありました。僕は、照明係で、左側のピンスポットライトを○○さんと操っていました。合唱コ

ンクールまでは○○さんが担当し、合唱コンクールを挟んでその後は、僕が科学作品発表など、午前の部が終わるまで

を担当しました。順調にうまくステージを照らすことができ

ました。午後からの催し物では、B、Cはとても楽しく、A

も、照明の仕事を全うできました。八の字で動かすのが少

し不安だったけどうまくでき、八の字の形に操れました。ま

た、合唱コンクールでは、一人一人が声を出して、今まで

にないくらいの歌が歌えました。次に、二年二組の発表が

ありました。二組も、すごく綺麗なハーモニーで歌ってい

て、思わず魅了されてしまいました。もっと凄かったのが三

年生で、どちらの組も歌にすごく気持ちが乗っているよう

な、綺麗で迫力のある歌声だと思い、これはかなわない

し、すばらしいと思いました。  

 

     目標をめざしてみんなで頑張った              １組    

 この文化祭で一番印象に残っているのは、やっぱり合唱コンクールです。結果は残念でしたが、目標を公会堂にして

皆でそれを目指し練習している時はとても苦しくも楽しいものとなり、そして本番で自分たちにとって今まで以上にいい合

唱ができたことが何よりも嬉しかったです。  

 

 

     がんばったこと、よかったこと              1組     

 2回目の文化祭で自分はパンフレット係だった。パンフレット係はどの係よりも早くから活動をしていて、執行部に聞き

にいかないとわからないものもあり、執行部の先輩達はしっかりと教えてくれたからすぐに自分のページは終えることがで

きた。ただ保存ができていなくて、先生と○○さんが手助けし

てくれて助かった。  

 文化祭当日は最初に学年合唱があった。 自分たちは今まで

頑張ってきた課題曲の「翼をください」と自由曲の「My Own 

Road」を歌った。 最初の「翼をください」ではみんなが声も出て

いて、自由曲の「My Own Road」もいい感じに盛り上がっていた

から勝てると思った。  

 次は、催し物でいろいろと楽しめるものがたくさんあった。一

番楽しかったのは吹奏楽部の演奏だった。みんな知っている

曲でみんなが盛り上がっていた。 最後のアナと雪の女王の曲

ではいろいろと楽しかったので良かったと思った。  

 最後のフィナーレは最高だと思ったし、みんなで協力すると

素晴らしいものがつくれるのだと思った。  

  

 



 

 
 

文化祭を終えて No.2  

      

   文化祭でがんばったこと                    ２組 

 僕は文化祭でがんばったことは、合唱を大きな声で歌えたことです。みんな大きな声で歌えていたと思います。歌 

いながら、いい合唱だなと感じました。文化祭の１人1役で僕の担当は会場設営でした。そこでも、みんなで協力し 

てシート敷きや椅子出しをしました。大変だったけど、達成感がありました。  
 

    文化祭                                   ２組   

 係活動では目標に沿って活動できました。本番ではオープニングのストーリーが面白く、私は合唱コンクールの係で

一年生の部の司会を頑張りました。ゆっくりと周りを見ながら話すことができました。次に二年生の部が始まりまし

た。皆、練習のときよりも声を出していて、合唱スタッフの意見も本番で活かすことができました。皆が指揮者をみて

歌っていました。三年生の部で学年合唱を後ろから聞いたとき、声の大きさに驚きました。卒業式や来年の合唱コンク

ールで三年生みたいに思いを伝える歌を歌えるように音楽での練習を頑張りたいと思いました。学習発表ではパワーポ

イントが興味深く、テーマ企画では、視聴覚室での英語ゲームや理科室でのクイズ、カーリングを楽しみました。調整

が難しかったカーリングで１３得点獲得できました。成績発表で合唱コンクールは最優秀賞には届かなかったけど、優

秀賞をとれて良かったです。文化祭をとおして縦の繋がりを深められ、クラスの仲もよくなりました。  

 

いろいろ楽しめた文化祭                                     ２組   

 先週の金曜日の文化祭では、僕はいろいろな視点からこの文化祭を楽しむことができました。 僕は、この文化祭で

一人一役の係活動で照明係を担当し、初めて裏方としてステージを盛り上げることを経験しました。僕の担当はあまり

仕事がない場所でしたが、全力で取り組むことができました。  

 さらに僕は合唱コンクールのスタッフとしてクラスを引っ張る役割にも就きました。最初はなかなか話を聞いてくれ

なかったり遊んでいたりと思うように進まなかったけれど「最優秀賞をとる！」という目標を定めたことでクラス一丸

となって全力で練習に取り組めるようになりました。結果は目標達成ならずでしたが来年は最優秀賞をとれるよう、頑

張りたいです。  

 そして観客としても文化祭のいろいろな催し物や演奏を楽しむことができました。それぞれの発表がとてもかっこよ

く、「あんなのやってみたいな。」と思えるものばかりでした。グループの関係で見られなかったものもあるので、少

し残念だったところもありますが充実した一日になりました。  

 来年の文化祭は今年よりもっと面白くできるよう、いろいろな立場から頑張りたいです。  

 

     来年の最後の文化祭では                           ２組   

思い出に残った合唱になりました。合唱練習時、最初は中々音程が合わず苦戦する日々でした。正直、「こん

な難しい曲歌えるのかな」と自分の歌声に自信が持てませんでした。でもソプラノでできていないところを指摘

しあい、だんだん歌声がまとまって少し自分に自信を持つことができ、2年 2組の歌声を皆に届けようと思うこ

とができました。休み時間に友達と歌ってみたり、授業の時間にアルトの人と声を合わせてみたりして沢山練習

しました。文化祭当日、朝から緊張して練習の時あまり声が出せなかったけど、本番では気持ちよく歌うことが

でき、今まで練習してきたことを本番で全部出し切れたと感じました。クラスの目標達成はできなかったけど優

秀賞をとれて嬉しかったです。来年の最後の文化祭では絶対最優秀賞をとって公会堂に行きたいです。  
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         文化祭 催し物                            ２組   

1年生から合唱が始まり、心臓はばくばくで死にそうでした。歌ったらもう大丈夫になるけど、指揮は何とか出来た

けれどタイミングが合わないと感じたときはどうしようかと思いました。合唱は自分の声がほとんど聞こえなかったの

で、次の合唱ではもっと声を出そうと思いました。  

自由研究の発表では、自由研究は日常生活に役立つ内容で、時間をかければ賞に選ばれるくらいよい研究になると思

いました。パワーポイントから、見やすさを考えていて分かりやすくまとまっていました。  

催し物の3分の1ゲーム(3つのダンボールのうち1つが乗れるダンボールで、落ちたら脱落)では、係じゃないのに

お手伝いをしました。短い時間で多くの新聞紙張り替え業務で人手が足りずたいへんでした。次にカーリング係のとこ

ろへ行き点数の手伝いをしました。点数は少なかったけど大いに盛り上がり、また、 近距離は点数が低いが点が取り

やすい、中距離は点がまあまあで少し取りにくく、遠距離は高得点だけど当たりにくいというもので、みんな遠距離で

やっていて、全然点が入っていませんでした。 理科室の床がデコボコで、遠距離で得点できたのは先輩だけでした。  

 

      文化祭、楽しかった                         ２組   

私はこの文化祭を通して心に残ったところが２つあります。  

１つ目は、合唱コンクールです。私たちは数少ない音楽の授業と毎日の放課後練習をしてきました。最初は、音程が

ばらばらで声も小さく正直、優秀賞を得られるかとても不安でした。だけどパートリーダーの指摘のおかげで少しずつ

声も大きくなり、音程をもとれるようになってきて、本番は最高の合唱になりました。不安だったけど優秀賞もとれて

本当に良かったです。 2つ目は催し物です。催し物で、全学年が先輩後輩関係なく楽しむことができて本当に良かっ

たです。 今年の文化祭もとても楽しかったです。  

 

文化祭                                              ２組   

今年の文化祭を通して、心に残ったことは三つあります。  

一つ目は係活動です。私はスローガン係でした。係活動が始まる文化祭2週間前は、スローガンを作る期間にとって

はとても短く、最初は文化祭に間に合うだろうかと不安でした。ですが、各学年が協力して絵のタイトルに沿ったスロ

ーガンを作り上げることができてよかったです。二つ目は合唱コンクールです。合唱練習ではなかなかうまく練習がで

きないことが多く心配でした。そんな中、スタッフ係の人達が話し合いやアドバイスなどをしてクラスを引っ張ってく

れました。本番ではみんな声を出していてよかったと思います。結果は、優秀賞だったので嬉しかったです。 三つ目

は、催し物Aグループのダンス発表です。1年生のダンスはみんな揃っていてかっこよく、二年生のダンスは二人だけ

なのに迫力があり、先輩たちのダンスは引き込まれるような魅力があり、ダンスの動きが突然止まったような場面があ

り、スローモーションのようですごかったです。  

私はこの文化祭でクラスが団結する大切さと難しさが分かったと思います。来年はもっといい文化祭になるように頑

張りたいです。  

    あっという間の文化祭                     ２組   

 僕は催し物Cで仕事をしました。ペットボトルの中に水を入れたり、紙とテープでボールを作りました。実際にや

って本当に大丈夫かと確かめました。三年生が率先していたので、自分も頑張ろうと思いました。  

 文化祭当日は、催し物Cでシューティングゲームの記録をしました。みんなが楽しくやっていたからやりがいがあ

りました。来年は今年の文化祭を超えられるくらいの文化祭にしたいです。  

文化祭                               ２組   

 金曜日には文化祭があった。僕は会場設営係で、文化祭の前に、講堂のシート敷き、椅子並べ、ハンドボールゴール

舞台裏移動に取り組んだ。縁の下の力持ちになれたと思った。  

 合唱コンクールでは、授業後練習を積み重ね、合唱コンクールのリーダーの人たちが中心となり、みんなへの声掛け

やアドバイスをしたりしてクラス全体を成長させていったと思う。とても頼りがいのあるリーダー達だと思った。ま

た、クラス会議で、一人一人が真剣に歌うためにはどうすればいいか話し合い改善していった。本番は、目標の最優秀

賞をとるということを達成できなかったけど、一人一人が本気になって、優秀賞を取ることができてうれしかった。  

 文化祭や文化祭までの道のりの中で学んだことがたくさんあった。それをこれからにも生かしていこうと思った。  


